
    10 月 31 日下午，生物与化学学院组织召开辅导员工作会议。学

院党总支书记毕廷菊老师和学院全体辅导员参加了会议，会议就开学

以来的学生安全教育工作和各班出现的安全问题进行了总结和汇报。 

    最后毕廷菊老师对学院今后的安全教育提出几点建议：1、保持

以前好的工作方法继续做好学生工作；2、请辅导员加强和任课老师

的联系，及时了解学生动态做好学生工作；3、组织好班级活动，调

动班级积极性；4、抓好班委管理，组织一支优秀的班级管理队伍。 

 


